

Sieg in Pforzheim: Goldbarren für Diemke/Genis

- Allgemeines

Einen 5 Gramm schweren Goldbarren können Sergej Diemke/Katrin Genis (Schwarz-Weiß) nun ihr Eigen nennen. Beim bedeutenden Goldbarren-Turnier in Pforzheim siegten die Berliner eindeutig im Standardturnier der Jugend. Der Lohn für die Top-Leistung in den fünf Standardtänzen war ein kleiner Goldbarren. Und fast hätten sie 5 weitere Gramm gewonnen: Im Lateinturnier wurden sie mit etlichen Bestnoten Zweite. In der Hauptgruppe A-Latein ertanzten sich Sabina Kaminskaja/Marcus Huth (Blau-Weiß-Silber) im rund 30-paarigen Startfeld ebenso Platz 2.

08.07.2001 20:28 von Thorsten Sufke